



Mouvement
des Entreprises de France
MEDEF Martinique

Communiqué de presse

Jeudi 15 mars 2018

Patrick LECURIEUX DURIVAL, élu Président du CESECEM

La séance d'installation du Conseil Economique, Social, Environnemental, de la Culture et de l'Education, s'est tenu ce jeudi 15 mars 2018 dès 9h30 à l'Hôtel de la Collectivité Territoriale de Martinique.

A cette occasion, Patrick LECURIEUX DURIVAL, l'un des 5 candidats à la présidence, a été élu avec 35 voix.

*Patrick LECURIEUX DURIVAL, âgé de 61 ans, est Délégué Général du MEDEF Martinique.
Il a été Président du Medef Martinique de 2005 à 2009.
Il a aussi été Secrétaire Général du Groupe Bellonie et Bourdillon Successeurs – BBS.*

Contact presse :

Fabienne JOSEPH, Responsable de projets
Tél. : 0696 82 70 10 – fabienne.joseph@medef-martinique